
第１回 泉地域審議会会議録 
 

開催日時  平成１７年１１月２日 

開催場所  千丁公民館 

 

■出席委員 ２３名 

委 員 上田 希久代 委 員 園田 則雄 委 員 橋本 辰子 

委 員 枝川  忍 委 員 谷口 清和 委 員  廣岡 勝信 

委 員 緒方 勢一 委 員 寺田  浩 委 員  本田 正勝 

委 員 佐伯 千昭 委 員 富岡 優二 委 員  松本 輝喜 

委 員 坂井  高 委 員 仲川 正信 委 員  森崎 明子 

委 員 佐々木 杉子 委 員 中嶋 哲哉 委 員  山田 隆則 

委 員 澤田 一誠 委 員 永田 龍義 委 員  山田  豊 

委 員 三道 清美 委 員 橋口  慧   

 

■出席職員 

支所長 松永 純一 総務課長  田上 高広 振興係長  東坂  宰 

 

■協議事項 

① 地域審議会の正副会長の選出について 

② 地域審議会運営要領について 

③ その他諮問機関の設置について 

・ 住民自治組織検討委員会（仮称）委員選出 

・ 介護保険事業計画策定・評価審議会選出 

④ 次回の開催について 

 

■議事録 

（東坂）出席者数により、本審議会が成立する旨を述べる。 

（松永）開会に際し、挨拶をなす。 

（東坂）協議に入る前に、委員の互選による正副会長の決定が必要な旨を述べ、推薦を

求める。 

（山田隆則委員）合併までの経緯等にも詳しい元議長の橋口委員を会長に推薦する。 

（全委員）拍手が起こり、お願いしますと発言する者あり。 

（橋口委員）推薦を受けたものの、年齢的なことから固辞する。 

（廣岡委員）事務局の腹案はあるか質問する。 

（松永）合併までの経緯を考え会長を橋口委員に、副会長を本田委員にお願いしたい旨

の説明をなす。 

（松本委員）委員の推薦と事務局の腹案が一致することでもあり、両委員に引き受けて

いただきたい旨発言する。 



（橋口・本田委員）承諾する。 

（東坂）橋口会長、本田副会長に席の移動をお願いする。 

（橋口会長）挨拶をなす。 

（本田副会長）挨拶をなす。 

（橋口会長）議題２「地域審議会運営要領について」事務局より説明を求める。 

（田上）資料に基づき説明する。特に議事録について縦覧し、また、傍聴ができること

により「公開型」である旨の説明をなす。 

（橋口会長）説明を受けての質問を求める。 

（緒方委員）要領第６条第３項に基づくＣＡＴＶ撮影の可否について質問する。 

（松永）同条同項後述の但し書きにより、本審議会の許可があれば可能との説明をなす。 

（橋口会長）ＣＡＴＶの扱いについて、議事録の縦覧及び審議会の傍聴も行うこととな

っており、公開が原則であることから、特別な事情があり審議会で決定した

場合を除き、ＣＡＴＶの録画及び放送は許可できると考える旨の発言をな

し、委員の意見を求める。 

（全委員）会長意見に賛成する。 

（谷口委員）傍聴ができることから、住民に対して事前の周知を実施するか。また、す

るとしたらその実施方法について質問する。 

（東坂）事前周知を行い、ＣＡＴＶを活用する旨説明する。 

（橋口会長）その他の質問を委員に求める。 

（全委員）特にない旨の発言あり。 

（橋口会長）議題３「その他の諮問機関設置について」事務局の説明を求める。 

（田上）説明資料に基づき説明をなす。住民自治組織検討委員会（仮称）委員 2 名、介 

護保険事業計画等策定・評価審議会委員１名の選出が必要である旨説明する。 

（寺田委員）事務局からの推薦を求める。 

（松永）今後住民自治組織を設置するにあたり、各住民自治組織設立の中心的役割を担

っていただくことになるであろう区長の中から、現在における地域組織の活動状

況等を考慮し、佐伯委員及び緒方委員にお願いしたい旨の説明をなす。 

（佐伯委員）現在、市の公民館運営審議会副会長にも就いており、他の委員にお願いし

たい旨発言する。 

（廣岡委員）下岳地域のこれまでの取り組みを考慮し、今後も泉地域全体の先駆的地域

として活動していただきたく、委員の１名は下岳地区からの選出をお願いし

たい旨発言する。 

（永田委員）山田豊委員を推薦する旨発言する。 

（全委員）お願いする旨の発言、拍手あり。 

（山田豊委員）承諾する。 

（橋口会長）もう１名については事務局より推薦のあった緒方委員に承諾を求める。 

（緒方委員）承諾する。 

（橋口会長）介護保険事業計画策定・評価審議会委員の推薦を全委員に求める。 

（寺田委員）事務局の考えを求める。 

（松永）本審議会は介護保険という専門的な分野に関する審議会であり、ある程度の知 



識が必要であることから、民生・児童委員でもあり、実際に介護に携わっている 

佐々木委員にお願いしたい旨説明する。 

（橋口会長）佐々木委員に承諾を求める。 

（佐々木委員）承諾する。 

（橋口会長）次回の開催について、事務局より説明を求める。 

（東坂）次回の開催予定は３月である旨説明する。 

（橋口会長）その他の質問を求める。 

（橋本委員）市町村合併により支所に学校教育関係の部署がなくなったことにより支障

をきたしているが、そのような問題についても本審議会で協議できるかと質

問する。 

（田上）取り組んでいきたいので、次回までに取り纏めておいていただきたい旨の説明 

をなす。 

（橋口会長）他に質問もないようであり、閉会する旨発言する。 

（本田副会長）閉会の挨拶をなす。 

  


